

■ 2019年 土木の日パネル展 集計・報告

○タイトル 北の暮らしを支える土木技術 … 土木の日パネル展2019

○会 期 令和元年 11月17日(日)・18日(月) (2日間)

○時 間 10:00~19:00

○開催場所 駅前通地下歩行空間 北大通交差点広場(東)

●総入場者数 17日:801名 18日:671名 計 **1,472名** (2018年 716名:(西)2日間)
(2017年 1093名:(北3)2日間)

(時間ごと)	11月17日	11月18日	計
10:00~11:00	92	73	165
11:00~12:00	114	117	231
12:00~13:00	132	128	260
13:00~14:00	130	104	234
14:00~15:00	131	71	202
15:00~16:00	76	52	128
16:00~17:00	79	35	114
17:00~18:00	29	51	80
18:00~19:00	18	40	58
計	801	671	1,472

●クイズ参加数 17日:312名 18日:204名 計 **516名** (ノベルティ 450用意)

		性 別			年 齢 層							
		男性	女性	未記入	10代	20代	30代	40代	50代	60代	70代~	未記入
11/17	312	144	159	9	20	14	29	61	53	59	70	6
11/18	204	94	106	4	5	3	13	33	41	39	68	2
計	516	238	265	13	25	17	42	94	94	98	138	8

●ノベルティ配布状況

・キリン飲料水(入数450)	450 (残)0
・(追加)キリン飲料水	30 (残)0
・(追加)ゴミ袋(入数200)	20 (残)180

●「イブニングシアター」観覧者 17日:126名 18日:84名 計 **210名**

(時間ごと)	11月17日	11月18日	計
11:00~12:00	10	23	33
12:00~13:00	26	9	35
13:00~14:00	22	13	35
14:00~15:00	22	11	33
15:00~16:00	14	5	19
16:00~17:00	21	5	26
17:00~18:00	7	7	14
18:00~19:00	4	11	15
計	126	84	210

○ご意見（総数77件）

- ・よかった。勉強になった。興味深かった。等(同意見21)
- ・わかりやすく、楽しく、見やすい展示でよかった。面白かった。等(同意見20)
- ・面白かった。写真がたくさんあるのはわかりやすくて良いですね。(女性50代)(同意見2)
- ・パネルヒントが表示されて解りやすかった。いろいろ気づきました。(女性70代)
- ・普段見慣れた道路、ダムなどの歴史、特長など楽しく学ばせていただきました。(男性60代)
- ・初めて知ったことが多く、わからない事ばかりでしたが、とても事解り易くいろんな解り易く事を知る事ができました。楽しかったです。(男性10代)
- ・みなさんのおかげで不自由のない生活ができる事に感謝です。(女性70代)
- ・土木の日にこのパネル展を見る事ができてよかったです。(女性50代)
- ・橋やトンネルのいろいろな工法がわかって面白い。ケーブルの断面も興味深い。道路や橋などの整備維持は大変な作業が伴う事がわかった。(男性60代)
- ・最近の異常なほどの災害、これまで以上のご苦労が心配ですが、関係者の皆さまで健康に気をつけてよろしくお願いします。パネル展、とてもわかり易く体験できてよかったです。(女性70代)
- ・ポロクルやダムカード、胆振東部地震など、最新の話題が多く勉強になりました。(男性40代)
- ・工事の事を知ることができました。(女性70代)
- ・土木がみんなの暮らしを支え、いろいろな技術が開発されているのがわかった。(女性40代)
- ・普段当たり前にあるものすぎて、意識してみる事はなかったなので、これからは良い意味で味方が少し変わりそうです。(女性40代)
- ・解りやすかったです。子供と一緒に来ても面白かった。(女性40代)
- ・素晴らしい展示でした。“花の建設、涙の補修”政界や業界で言われて久しい言葉です。目立たず、予算も取りにくい補修ですが、大切です。(男性50代)
- ・札幌の歴史について全く知らなかったが、パネル展に来てもっと知りたいと思いました。(男性10代)
- ・模型もあって解りやすかったです。実験など触れる物があっても、もっと面白いかもです。(男性20代)
- ・クイズ問題で、楽しく道路のことを学ぶことができました。ダムカードの人気早速調べてみます。(女性60代)

〈ご意見・ご提案〉

- ・もう少し広いところでやっては。(男性50代)
- ・写真をもっと大きくしてほしい。(男性60代)
- ・難しいですね。(男性70代)
- ・文字が少し多いですが、解りやすく、勉強になりました。(男性40代)
- ・期間がもう少し長くてもいいと思いました。(女性60代)
- ・土木分野はこのほかにもいろいろあります。次回は治水や港湾、上下水道などお願いします。(男性50代)
- ・(映像)上映よかったです。(女性50代)
- ・談話スペースは奥に設けた方が良く感じました。(女性30代)

〈橋〉

- ・橋の建設など技術の凄さを感じました。(男性70代)
- ・何げなく通っている橋に感謝です。(女性70代)
- ・橋のコーナーが興味深い。(男性50代)
- ・幌平橋の階段は、なんのために作られたのか?(男性50代)
- ・昔のトンネルや橋を思い出し、嬉しかった。(女性70代)

〈トンネル〉

- ・トンネル、橋等の移り変わりが解りやすかった。(女性70代)
- ・トンネルや橋の話が楽しかった。(女性30代)
- ・トンネルはよく通りますが、大変なトンネル作りですね。勉強します。(女性70代)

〈コンクリート〉

- ・実際に工事に使われている機器が展示されていたら見てみたいです。(男性20代)
- ・橋やダムが面白かった。(女性60代)
- ・ダムの歴史がわかってよかった。(女性50代)
- ・ダムカードは知っていたけど、架け橋カードは知らなかった。どこでもらえるの？(女性70代)
- ・ダムカード集めたくなった。(女性20代)
- ・ダムカードの置いてある場所の詳しいことを知りたいです。行ってもわからない。(女性50代)

〈舗装〉

- ・あの穴はポットホールというのだと知りました。(女性30代)
- ・アスファルトやコンクリートはいろいろあると思いました。(男性40代)

〈道路〉

- ・雪崩や吹雪についても知りたい。(男性40代)
- ・ポロクルサービスの案内があったので、参考になった。(女性40代)

〈土質基礎〉

- ・重金属で問題となっているところがあるようですが、自然界の物でもダメなんですかね。(男性70代)
- ・土質・鉄道、大変参考になりました。(女性50代)
- ・昨年の地震の液状化のパネルは、とても身近に感じました。(女性50代)
- ・自然災害の多い現在、補強土のコーナー(土質基礎)は興味を引いた。文字が多く、丁寧でわかりやすいのだが、「ちょっと寄る」には情報量が少し多い。(男性40代)
- ・(環境地盤分科会)自然由来の重金属の話は、現在行われている新幹線建設工事トンネル残土で問題となっている。もっと安全性をPRしてほしい。(男性50代)

〈建設マネジメント〉

- ・若手が足りないことによる経営課題の対策もあれば良い。(男性40代)





